

«Las becas Ribera se van a adjudicar en los próximos días»

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2020(e)ko iraila(r)en 12-(e)an 10:50etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco,el sábado día 12 de Septiembre de 2020.

«Las becas Ribera se van a adjudicar en los próximos días»

M. J. A.irun.Sábado, 12 septiembre 2020, 00:11

Los proyectos ganadores de las becas Ribera, que concede el Ayuntamiento de Irun, se presentan habitualmente junto con la feria del mismo nombre. Debido a la pandemia de la Covid-19, el proceso de adjudicación se ha retrasado este año, si bien la delegada de Cultura avanzó ayer que los nombres de los ganadores se conocerán en breve.

«El proceso de las becas se ha retrasado, pero quiero anunciar que no se ha suspendido. Las becas siguen adelante», dijo Eizaguirre. «Las propuestas están sobre la mesa y el jurado se va a reunir en breve, de forma que en los próximos días podremos conocer a los ganadores».

La convocatoria se compone de dos becas dotadas con 9.000 euros cada una y una duración de nueve meses para la realización del trabajo. El formato de las becas es de tipo tándem, es decir, compuesto por dos personas que representan los dos perfiles a los que se dirige la iniciativa: una vertiente artística y otra más relacionada con la investigación. Hasta ahora, la segunda vertiente estaba dirigida a la antropología y la historia, pero en la presente edición se ha abierto a otras disciplinas como la geografía, las relaciones internacionales o la biología.